

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwasanya:

1. Strategi pengenalan dan penanaman akhlak di TK Nasari Budi yaitu proses penanaman dan penanaman akhlak yang dilakukan oleh guru dengan melalui bermain, bernyanyi, hafalan, pembiasaan dan seni sudah berjalan dengan baik. Dimana dalam setiap kegiatan pembelajaran yang dilakukan oleh guru, guru selalu mengajarkan kebiasaan baik kepada peserta didik karena pada usia peserta didik yang masih dini peserta didik masih mudah untuk diarahkan. Kebiasaan baik yang diajarkan oleh guru bertujuan agar peserta didik berakhlak baik ketika sudah dewasa, seperti apa yang diajarkan oleh guru di TK Ndasari Budi dalam strategi pengenalan dan penanam akhlak yang baik itu sangat tepat.
2. Hasil proses pembelajaran akhlak di Tk Ndasari Budi yaitu proses pembelajaran yang dilakukan oleh guru yang berkaitan dengan akhlak yang mulia sudah berhasil tertanam dalam diri peserta didik. Hal itu dapat dilihat dari peserta didik yang sudah terbiasa untuk selalu melakukan apa yang di ajarkan oleh guru dalam kehidupan sehari-hari.

B. KATA PENUTUP

Alhamdulillah, puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penelitian ini bisa terselesaikan dengan baik tanpa ada hambatan yang berarti. Semoga skripsi ini bisa bermanfaat khususnya bagi peneliti sendiri dan Akademik.

Penulis dengan sepenuh hati mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini karena rasanya jauh dari kemungkinan skripsi ini dapat terselesaikan. Ini tidak terlepas dari kerja sama semua pihak dan pimpinan Fakultas maupun lembaga-lembaga lain serta adanya bimbingan dari bapak Drs. Dewi Santosa, AB, M.Pd selaku dosen pembimbing.

Penulis juga menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekeliruan maupun kekurangan, yang ini semua disebabkan oleh ketidak tahuan serta keterbatasan pengetahuan penulis. Oleh karena itu dengan segala rendah hati penulis mengharapkan tegur sapa, saran dan kritik yang membangun dari berbagai pihak demi kesempurnaan skripsi ini.

Akhir kata penulis hanya dapat berdo'a semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca pada umumnya, siswa, guru, dan orang tua murid TK nDasari Budi Kranyak Yogyakarta pada khususnya serta skripsi ini dapat memotivasi penulis untuk terus berkarya dalam dimasa-masa selanjutnya.